Diocèse de Créteil



PAROISSE SAINT JEAN ET SAINTE GERMAINE DE CACHAN

38 avenue Dumotel 94230 Cachan Tel/Fax : 01 46 65 13 74 http://www.catholiques-val-de-bievre.org

Dimanche 11 avril 2010 - 2e dimanche de Pâques

"La symphonie des vocations"
Festi'voc 94
Mercredi 14 avril
à l'évêché de Créteil
15h-19h: jeu, chants,
échanges et célébration
avec Mgr Santier
19h-20h: repas tiré du sac
20h-22h: Prière et
méditation avec
le père Joseph Auneau.

Journée mondiale des vocations 25 avril 2010 Quête Voir au verso

NOTRE MISSION

a première mission des laïcs est de témoigner de l'Evangile et de Jésus-Christ dans le monde, dans leurs relations familiales, professionnelles et sociales ; ils ont à travailler pour que progresse la justice et la paix entre les hommes, entre les croyants des différentes confessions et religions. Ils ont à se situer auprès des plus pauvres. Vous êtes ainsi signes du Royaume de Dieu si vous demeurez greffés sur Jésus-Christ. Mais en même temps vous vivez des responsabilités au sein de notre Eglise diocésaine qui n'est pas tournée sur elle-même, son organisation, mais vers le monde. Comme l'a dit, le 7 mars dernier, Benoit XVI : « Il est nécessaire que les mentalités changent à propos des laïcs, qu'on cesse de les considérer comme des collaborateurs des prêtres, pour les reconnaître réellement co-responsables de l'être et de l'agir de l'Eglise. » (...)

Nous travaillerons ensemble sur le champ de la mission, si les uns et les autres, avec les religieux et les religieuses qui sont la mémoire évangélique de l'Eglise, nous sommes tournés vers le Christ. (...)

L'Eglise que j'aime et qui est missionnaire, c'est l'Eglise qui aime les hommes et les femmes de ce temps, qui compatit à leurs souffrances multiples, les accompagne, les soutient, travaille à changer les conditions de vie, une Eglise qui ne juge jamais, mais qui est témoin de la Miséricorde, une Eglise qui reconnaît ses limites et ses faiblesses et se laisse traverser par la force de l'amour de Dieu qui sauve et guérit tous les hommes.

Eglise de Créteil continue d'avancer, n'aie pas peur de partager ta foi au Christ, n'aie pas peur de partager l'Evangile. Jésus marche avec toi sur la route des hommes.

Michel SANTIER, évêque de Créteil

Extraits de l'Homélie de la Messe Chrismale

« Heureux ceux qui n'ont pas vu et qui ont cru. » Jn 20, 29

Renseignements pratiques

Messes: samedi 18h30 St Jean; dimanche 10h45 Ste Germaine; lundi 19h Ste Germaine, jeudi 19h St Jean, vendredi 9h Ste Germaine Accueil à Sainte Germaine, 38 ave Dumotel: lundi 10h-12h et 16h30-19h, mardi 16h30-19h, mercredi, jeudi et vendredi 17h-19h, samedi 10h-12h; Accueil à St Jean, 15 rue de Verdun: samedi 10h-12h (sauf vacances) Permanence téléphonique du mardi au vendredi 8h-12h: 01 46 65 13 74

Quête : Journée mondiale des vocations

A l'appel du Christ, toute l'Eglise est conviée à prier pour les vocations. Prier pour les vocations, c'est aussi présenter au Seigneur les jeunes qui s'interrogent et se préparent à se donner totalement à son service.

Aujourd'hui, ils ont souvent à faire face à l'indifférence de leur entourage et, parfois, à l'hostilité de leurs proches. Nous sommes alors renvoyés nous-mêmes à notre propre vision de l'Eglise et à notre manière de nous y situer.

Soutenons-les par la prière et témoignons notre reconnaissance en contribuant financièrement à la pastorale des vocations de notre diocèse et de la région.

Veillée de prière pour les vocations

Prier pour les vocations, c'est demander au Seigneur, le Maître de la moisson, d'envoyer son Esprit sur son peuple, dans nos cœurs, nos communautés, nos familles, afin que chacun entende l'appel que le Seigneur lui adresse et qu'il ait le courage d'y répondre. Ne cessons pas de prier pour les vocations dans l'Eglise car le Seigneur exauce toujours les prières de ceux qui crient vers Lui.

La prière pour les vocations est donc l'affaire de tous.

Notez dès à présent la date et venez nombreux prendre part à la

veillée de prière pour les vocations du vendredi 18 juin 2010

à l'église Saint Jean à 20h30

Adalbert BILAÏ AMBEME, Séminariste

Départ des Soeurs Orantes de l'Assomption

Après quelques années à Cachan, les Soeurs Orantes vont déménager courant avril pour Créteil.

"Nous sommes un institut de vie contemplative ouverte au monde où Jésus-Christ, dans son eucharistie, est le centre. Notre mission dans l'Eglise est de continuer la prière ininterrompue et unanime de la Vierge Marie et des premiers disciples. L'orante continuera cette adoration parmi toutes les occupations, car l'orante doit comme Marie, toujours adorer, aimer, réparer, remercier.

A Cachan, c'est une maison généralice qui assure les services de toute la congrégation. Dans cette même

communauté, il y a des soeurs à leur service (catéchèse, porter la communion aux malades, visiter les personnes âgées, participer aux réunions du développement...).

Enfin, nous nous sommes senties accueillies et intégrées dans cette communauté paroissiale de Cachan et nous continuerons à rester en communion avec la paroisse. MERCI.

Les soeurs orantes de l'Assomption.

Echos de quelques-uns des catéchumènes qui ont été baptisés lors de la Veillée Pascale

"Quand le père Marc m'a baptisé, j'étais très émue et très heureuse à la fois, l'amour de Dieu m'a rempli à ce moment là. Aujourd'hui baptisée, mon esprit est plus fort et je sais une chose importante, c'est que Dieu est à mes côtés."

"Etre baptisé est super. J'ai ressenti, le jour de mon baptême, qu'une nouvelle vie commençait, pleine de joie ou de tristesse, mais avec le Christ pour toujours."

"J'ai été heureuse de vivre ce moment de partage avec l'ensemble de la communauté. Grâce au baptême, j'ai une approche différente de la vie et ce sacrement a su me redonner foi en l'avenir. Je souhaite remercier les accompagnateurs pour leur patience et leur sens de l'écoute, ils m'ont apporté le soutien dont j'avais besoin. Je suis heureuse de ces deux années grâce auxquelles j'ai découvert des personnes différentes les unes des autres, ce qui me pousse à présent à aller davantage vers d'autres gens."

Nos joies, nos peines

Baptêmes: Axel BERTHIN le 11 avril

Alice et Florian BERHAULT le 11 avril

Vérane GAULMIN le 11 avril Pauline GUENEAU le 17 avril Juliette LE MAITRE le 17 avril

Charlotte MAUTU PIQUET le 17 avril

Noé COUPAN le 18 avril Jeanne RAVON le 18 avril

<u>Funérailles</u>: Gaston BAYLOT le 18 mars

Geneviève GOULE le 25 mars Irène AUZEBY le 26 mars Nida ANTI-ABAJI le 6 avril Fernand CADROT le 8 avril

~				
	Mardi 13 avril	20h30	chez M et Mme Bel	Préparation des adultes à la confirmation
	Mercredi 14 avril	20h30	St Jean	Equipe d'Animation Paroissiale
	Jeudi 15 avril	20h30	l'Haÿ	Equipe Pastorale de Secteur
	Dimanche 18 avril	15h	Maison de la Bièvre	Messe de Pâques
	Dimanche 25 avril	17h	St Jean	Catéchuménat 1ère année
N. C.				